

Torsten Luttermann ist neuer König

Von Bernhard Niemann

WESTBEVERN. Den Titel des Schützenkönigs im Schützenverein Westbevern-Vadруп zu erringen, ist eine große Ehre. Das Königsschießen auf den Königsadler erfreut sich stets großer Beliebtheit. Es erfordert eine ruhige Hand, ein genaues Auge, Geduld, Zielsicherheit und natürlich das Quäntchen Glück, im entscheidenden Moment an der Reihe zu sein. Am Samstag bewies Torsten Luttermann all diese Fähigkeiten und sicherte sich mit dem 227. Schuss um 14.57 Uhr die Königswürde.

»So etwas kann man nicht planen, besonders wenn die Konkurrenz ihr Handwerk ebenfalls bestens versteht.«

König Torsten Luttermann

Von seinen Mitstreitern auf den Schultern getragen, begann für ihn eine lange Gratulationsrunde. „So etwas kann man nicht planen, besonders wenn die Konkurrenz ihr Handwerk ebenfalls bestens versteht. In der Endphase hatte ich das Glück, an der Reihe zu sein und dem Vogel den Garaus zu machen. Mein Dank gilt meinen Mitstreitern, die hervorragende Vorarbeit geleistet haben“, erklärte der frisch gekrönte König. Der schönste Lohn seiner Bemühungen? Ein dicker Kuss von seiner Frau Sandra.

Vereinsvorsitzender André Schulze Hobbeling lobte den

Wettbewerb: „Das war ein packendes Finale ohne Pause, voller Spannung – so macht es allen Spaß.“ Auch der Vorjahreskönig, Christian Ahlbrandt, gratulierte und sprach von einem würdigen Nachfolger. Luttermann erwählte seine Frau Sandra zur Mitregentin. Sein Hofstaat besteht aus Maik und Anja Niese, Markus und Julika Gausepohl, Marcus und Verena Bergmann sowie André und Marion Große Vogelsang. Unter der Leitung von Schießwart Dirk Lütke Dartmann hatte sich in der Endphase ein spannender Wettstreit zwischen Maik Niese, Jessica Hesse und Torsten Luttermann entwickelt, den Letzterer am Ende für sich entschied. Christian Pohlmann sicherte sich die Krone, Maik Niese den rechten Flügel und Oliver Niese den linken Flügel des Adlers.

Zum ersten Mal traten auch Frauen an, die mindestens drei Jahre Mitglied im Verein sind – ein bedeutender Moment besonders für die Damengarde. Jessica Hesse verfehlte die Königswürde nur knapp. Dass der Verein bald auch einmal eine Königin haben wird, erscheint nicht unwahrscheinlich.

Der Schützensamstag begann mit dem Antreten auf dem Hof Schulze Hobbeling, gefolgt vom gemeinsamen Marsch zum Gedenkstein des Vereins an der St.-Anna-Kapelle. Hier wurde nicht nur der Schützentraktion gedacht, sondern auch aktuelle Ereignisse in Europa wurden reflektiert.

Pater Ibrahim hob in der Schützenmesse die Bedeu-



Der neue Schützenkönig des Schützenvereins Westbevern-Vadруп, Torsten Luttermann, wurde Maik Niese (l.) und Oberst Peter Rottwinkel geschultert und konnte sich gebührend feiern lassen. Fotos: Bernhard Niemann

tung von Freude und Gemeinschaft hervor. Die Kollekte ergab 230 Euro, die vom Verein spontan auf 500 Euro erhöht wurden – unterstützt durch Strafgeelder vom Schütztag. Der Betrag fließt in die Jugendarbeit des Westbevrer Krinks.

Nach dem Frühstück und Frührschoppen folgte das Schießen der ehemaligen Könige, das Andreas Lüttecke für sich entschied. Er erhielt

eine Königsplakette statt des bisherigen Pokals. Musikalische Höhepunkte boten der Vadruper Fanfarenzug unter Leitung von René Heitmann und das Platzkonzert des Musikzuges Westbevern-Dorf.

Der Umzug und die Proklamation des neuen Königspaares boten ein imposantes Bild. Zu Ehren der neuen Majestäten führten Stefan Hesse, Jessica Hesse, Christian Pohlmann, Jens Tepper, Anna-Lena Cieslik und Moritz Brandherm den traditionellen Fahnenzug aus. Der Vereinsvorsitzende Schulze Hobbeling würdigte die Verdienste des alten Königspaares Christian Ahlbrandt und Bianca Janssen-Ahlbrandt und lobte besonders die Unterstützung des Bürgerschützenvereins Westbevern-Dorf.

Mit der Ehrung der Sieger des Plakettschießens und dem feierlichen Schützenball, begleitet von der Partyband „Törn On“, klang der Haupttag aus. Bereits der Auftakt am Freitag mit dem gemütlichen Kaffeetrinken mit über 100 Teilnehmern und musikalischer Unterhaltung durch den Männergesangverein Eintracht Westbevern-Vadруп hatte großen Anklang gefunden. Neben den Ehrungen lang-

jähriger Mitglieder folgten die ersten Schießwettbewerbe. Britta König sicherte sich mit dem 251. Schuss den Titel der Damengardenkönigin, Jonas Demmer triumphierte in der Ehrengarde mit dem 405. Schuss. Der Festabschluss fand am Sonntag im idyllischen „Wiegerts Büschen“ statt, das perfekte Voraussetzungen für das Schützenfest bot.



Der Thron samt des bisherigen Regenpaares: (vorne v.r.) das neue Königspaar Torsten und Sandra Luttermann, das alte Regentenpaar Christian Ahlbrandt und Bianca Janssen-Ahlbrandt sowie (oben v.r.) Andre und Marion Große Vogelsang, Markus und Julika Gausepohl, Marcus und Verena Bergmann sowie Maik und Anja Niese.

Anruf genügt
Wichtige Rufnummern in
Telgte

MALERMEISTER
Dirk Lampe
Bestelfeld 6c · 48291 Telgte
Telefon (025 04) 58 57
www.maler-lampe.de

Gasthof
„Zur Bever“
Inhaber: Thomas Muhmann
PARTYSERVICE
Greverer Straße 26
48291 Telgte-Westbevern
Tel. 0 25 04/82 03
www.gasthof-zur-bever.de
info@gasthof-zur-bever.de